

**BUSCARÁ
MORENA
CIVILIDAD**

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confió en que en la discusión de la iniciativa prista para extender hasta el año 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad se tendrá un debate democrático y libre, respetando la posición de cada grupo parlamentario. El también coordinador de Morena, señaló que para la discusión y votación de la iniciativa del PRI, que arrancará este martes, se busca un pacto de civilidad entre todos los grupos parlamentarios. El PAN y PRD han mostrado su rechazo a la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre (PRI), para extender otros cinco años el plazo de las Fuerzas Armadas en las calles, situación que generó la suspensión de su alianza con el PRI. (Maritza Pérez)